## LaJornada de enmedio DOMINGO 24 DE DICIEMBRE DE 2006



El fotógrafo Francisco Mata presenta en la muestra *Tepito, ¡bravo el barrio!* imágenes de la vida cotidiana, capturadas durante un recorrido por las calles de esa zona de la ciudad de México. Por medio de retratos rescata la estética y la vida de las vecindades, los callejones y el caos de los vendedores. La exposición permanecerá hasta el 4 de febrero, en la Galería José María Velasco. De forma paralela, se proyectará el video del mismo nombre en las estaciones Zócalo y Guerrero del Metro, y el próximo año se prevé la publicación de un libro con 200 gráficas incluidas en la muestra. Arriba, una de las fotografías que forman parte de la exhibición